



# Let's fly tomorrow

衣丘小だより 26号 令和7年12月23日



## ★「ふ・ゆ・や・す・み」で楽しい冬休みを★

明日から子どもたちが待ちに待っていた冬休みが始まります。冬休み前全校集会の校長の話では、最近の話題として「パンダが中国に返還される」ことを取り上げ、日本と中国には深い結びつきがあること、「干支」もその一つであり、来年は午年でも特別な「丙午」になることを伝えました。丙午が60年に1度巡ってくる十干（じっかん）と十二支（じゅうにし）の組み合わせについては説明していませんので、ご家庭で話題にしていただけますとありがとうございます。また集会では、子どもたちが冬休みを元気に楽しく過ごせるように合言葉を考えたので紹介しました。

ふ  
ゆ  
や  
す  
み

- ふれあいを大切に（家族や友達と仲良くしましょう）
- ゆっくり休もう（心と体をリフレッシュしましょう）
- やってみよう新しいこと（いつでも挑戦する気持ちを大切にしましょう）
- すすんでお手伝い（家族の一員として活躍しましょう）
- みんな元気に（健康第一に過ごしましょう）



【来年は午年】

年末・年始は外出する機会が多くなります。事故やけが、病気に気を付けて有意義な時間をお過ごしください。

今年1年大変お世話になりました。来年もよろしくお願ひします。

## ★学習支援ボランティアありがとうございました★

5年生家庭科の調理実習（ご飯とみそ汁）では、ボランティアの皆さんに学習支援のサポートをしていただきました。

アンケートを読ませていただくと、全員の方が「参加してよかったです」と回答し、「授業参観では見られない子どもたちの様子が知れた」「自分の子どもの友達以外の子どもたちとも触れ合うことができた」など記述してくださいました。

家庭科の学習支援だけでなく、1年生や2年生の町探検の見守りなど、今年度も多くのボランティアの皆さんにお世話になりました。ありがとうございました。ボランティア活動を通じて、いつでも学校の様子を見ていただくことができますので今後ともよろしくお願いします。

## ★「きれい」を持続するために★

12月に入ってから校務支援員さんに各階のトイレ掃除をお願いしました。毎日子どもたちが清掃時間にトイレ掃除は行っていますが、子どもたちの手では十分にきれいにすることはできません。特に、汚れが蓄積していたりほこりがたまっていたりする箇所を重点的に掃除していただきました。掃除前と後ではその違いがはっきり分かります。校務支援員さんの活動の様子は担任から子どもたちにも伝えました。これからは、「きれい」を持続することが大切です。教員の意識を強化することや子どもたちへの清掃指導を丁寧に行うことで、清潔感のあるトイレ＆スリッパが揃っているトイレにしていきたいです。



【保健室からもプレゼント】



【2年男子トイレのスリッパ】

ご家族そろってよいお年をお迎えください。1月7日に元気に会いましょう。